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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 50 страниц, 3 рисунка, 1 таблица, 20 источников.
Ключевые слова: ГЕЛЬМИНТОЗЫ, ПАРАЗИТАРНЫЕ

ЗАБОЛЕВАНИЯ, НЕМАТОДЫ, ЦЕСТОДЫ, ТРЕМАТОДЫ, ДИАГНОСТИКА 
И ЛЕЧЕНИЕ ГЕЛЬМИНТОЗОВ, АНАЛИЗ ПАРАЗИТАРНОЙ 
ЗАБОЛЕВАЕМОСТИ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ ЛАБАРАТОРНОЙ ДИАГНОСТИ.

Объект исследования: гельминтозы.
Предмет исследования: методы лабораторной диагностики

гельминтозов.
Цель работы: оценка эффективности паразитологических методов 

лабораторной диагностики гельминтозов у детей дошкольного возраста.
Задачи:

1. Проанализировать статистику паразитарной заболеваемости.
2. Сравнить методы лабораторной диагностики гельминтозов.
3. Оценить эффективность методов лабораторной диагностики 

гельминтозов.
Методы исследований: теоретический анализ и синтез, сравнение, 

классификация, изучение статистических документов.
Полученные результаты и их новизна. Эффективность лечения любого 

заболевания полностью зависит от качественной, а главное своевременной 
диагностики. В данной работе проведена оценка эффективности методов 
лабораторной диагностики гельминтозов. Результаты, отраженные в работе, 
наглядно отражают эффективность того или иного метода диагностики 
гельминтозов.

Степень использования: полученные данные могут быть использованы 
в целях повышения эффективности лабораторной диагностики гельминтозов.

Область применения: медицинские учреждения, учреждения 
образования детей дошкольного возраста.



ABSTRACT

Thesis: 50 pages, 3 figures, 1 tables, 20 sources.
Keyword: HELMINTHOSIS, PARASITORIC DISEASES, NEMATODES, 

CESTODES, TREMOTODES, DIAGNOSIS AND TREATMENT OF 
HELMINTHOSIS, ANALYSIS OF PARASITIC INCIDENCE, EFFICIENCY OF 
LABARATORY DIAGNOSIS.

Object of research: helminthiases.
Subject of research: methods of laboratory diagnostics of helminthiases.
Purpose: to evaluate the effectiveness of parasitological methods for 

laboratory diagnosis of helminthiases in preschool children.
Tasks:
1. Analyze the statistics of parasitic morbidity.
2. Compare the methods of laboratory diagnosis of helminthiases.
3. Evaluate the effectiveness of methods for laboratory diagnosis of 

helminthiases.
Research methods: theoretical analysis and synthesis, comparison, 

classification, study of statistical documents.
The results obtained and their novelty. The effectiveness of the treatment of 

any disease depends entirely on high-quality, and most importantly, timely diagnosis. 
In this paper, we assessed the effectiveness of methods for laboratory diagnosis of 
helminthiases. The results reflected in the work clearly reflect the effectiveness of a 
particular method for diagnosing helminthiases.

Degree of use: the data obtained can be used to improve the efficiency of 
laboratory diagnosis of helminthiases.

Field of application: medical institutions, educational institutions for 
preschool children.
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